



令和2年度の放課後子ども教室は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、当初の計画のほとんどを見直さざるをえない状況となり、参加する児童の皆さんには大変残念な1年となってしまいました。それでも、密を避けるために2グループ制を取ったり、ボランティアさんに大いに協力頂き感染防止対策を徹底したりしながら、何とか2学期からの開催にこぎつけました。楽しみにしていた3学期もコロナ感染拡大第3波の影響によりわずか3回の子ども教室になってしまいました。このような状況でも公民館に集まってくる子どもたちの元気なあいさつと笑顔は、私たちの残念な思いを忘れさせてくれました。ボランティアの皆様には、大山教室月曜開催に伴い、シフトに入る日数の増加にも関わらず、ご協力をいただきありがとうございました。改めて感謝申し上げます。保護者の皆様にも「保護者ボランティア」として活動のお手伝いをさせていただくなど、大変お世話になりました。来年度もより一層地域の方々と協力し合い、様々な意見を取り入れながら地域全体で子どもたちの成長を促し、見守っていただけるよう教室運営に力を入れていきたいと思っております。一年間、お世話になりました。

なお、令和3年度の放課後子ども教室の参加申し込みは、4月以降学校を通して行います。



～放課後子ども教室事務局より～



♪ 6年生のみなさんへ ♪

6年生のみなさん。ご卒業おめでとうございます。

今年度玉井教室では6年生が16名も継続参加してくれました。この3年間で、様々な体験活動に取り組みました。何かしら皆さんの心を豊かにすることができていたらうれしいです。

皆さんが楽しく活動できたのは、安全を見守り、持っている経験・知識を分けて下さり、時には、ゆき過ぎた悪ふざけをたしなめ、「みんなが楽しい子ども教室」を支えて下さったボランティアさんがいたことを忘れないでください。これから、地域のどこかでお顔を見る機会があったら、必ず大きな声で声をかけてください。お互いに笑顔になり元気をもらえるはずですよ。

中学校では、新しい出会い・体験があることでしょう。積極的にいろいろな事にチャレンジし、充実した中学校生活を送ってください。ボランティアさんも職員も応援しています。

《 3 学期 の 子 と も 教 室 》



【木工作品作り】：ボランティアの武田好廣さんの準備・指導のもとでいねいに作品を作りました。



【プラ板キーホルダー作り】：お気に入りの図案をもとに、トースターの中はドキドキしたね。



【閉校式・感謝の会】：5年生の進行で、6年生へ活動写真のプレゼント・ボランティアさんへお礼の言葉を。お世話になったボランティアさんから贈る言葉をいただきました。

感 謝 の 言 葉

私たちは三年間放課後子ども教室に参加してきました。その三年間には、たくさんの思い出がつまっています。四年生の際は初めて入って不安なこともありましたが、ボランティアのみなさんのおかげで楽しく活動する事ができました。暑い夏の日には、自分たちでふしをぬいたりけすったりした竹で流しそうめんをしました。ボランティアさんと友達と協力して作った竹で流したそうめんは、とてもおいしかったです。グミやチョコが流れてきてとても楽しかったです。

ふだん、学校でできない活動もたくさんしました。キンボール・グラウンドゴルフ・ペタンク・いろいろなおやつ作りなどを経験することができました。友達と楽しく活動できたのもボランティアのみなさんのおかげです。事前に準備してくださったり、作り方など教えてくださったりしました。また、安全に活動できるよういつも見守ってくださっていました。ボランティアさんがいてくれたからこそ、みんなが楽しく活動できたと思っています。

私たち六年生は、楽しい思い出を胸に新たな中学校へ旅立ちます。春になって、また放課後子ども教室に新しく入ってくるみんなを笑顔で迎えらるるように、どうぞご活躍下さい。私たちも頑張ります。

六年生代表 渡邊ひめ乃 菊地 凜 根本えな